

# What am I doing here?

Von abgemeldet

## Prolog: Prolog oder Vorstellung

Mein Prolog zum FF

Prolog oder Vorstellung

Es wurde Morgen in der Basis wo der Master Chief Lebte, ein Rekrut kam herein. Der Master Chief lag auf dem Bett und schaute die Decke an, sein blick ging zu ihm als er ihn sah, „Was gibt es Rekrut?“ fragte er und richtete sich auf, der Rekrut stammelte kurz dann sagte er, „Wir haben eine Spionin“ meinte er und schaute ihn an, Master Chief stand auf und ging ihm nach. Er wollte es genau wissen und sah wie zwei obere Befehlshaber, die Spionin fässt hielten, sie hatte einige wunden die Bluteten, er schaute das Bild an und ging auf sie zu, „Sie wird verbunden, dann werden wir weite sehen“ meinte er und ging, die Beiden nickten und brachten sie in die Krankenstation, ihre Wunden wurden versorgt, sie wurde in andere Kleidung gesteckt und zu ihm gebracht.

Er stand im Raum und schaute sie an, Raida hatte sich auf ihre Beine gestellt, ihr Blick war auf dem Boden gerichtet. Ihre Hände wurden zu Fäusten, sie hatte Rekrutenkleidung an, sie murrte leise und schaute auf, sie schaute ihn an und seufzte. //Na toll, erst wurde ich Weg gejagt und dann das hier// dachte die Kleinere und seufzte leise, Wie ist dein Name Rekrutin?“ fragte der Master Chief sie, sie schaute zu ihm. Ihre beiden Augenfarben Faszinierten ihn, sie machte ein Hofknicks. „Mein Name Sir ist Raida Mouse“ meinte die Kleinere. Er schaute zu ihr, „Ich bin der Master Chief, du bist also eine Spionin ja?“ sagte und fragte er, sie schüttelte den Kopf, „Nein Sir ich bin keine Spionin“ meinte sie, er schaute sie an. „Ach nein?“ fragte er

„Nein Sir“ meinte sie wieder, er nickte. „Gut ich will wissen wie du wirklich bist, du wirst die nächsten Tage hier bleiben, unter meiner Aufsicht“ meinte er und zeigte ihr Zimmer für die nächsten Tage, sie machte es sich im Bett gemütlich da jetzt Schlafenszeit bei ihnen war, sie schlief bis zum Morgen. Der Master Chief weckte sie, sie stand auf und zog die Sachen an, dann ging er durch die Gänge, er sah Raida mit einem Auge, das Neben ihr schwebte, sie aß was. Sie dachte aber auch nach, wie sie hier weg kommen kann, sie lächelte und stand auf, sie brachte alles weg und ging raus. Jetzt war Kampftraining, auch Raida musste teilnehmen und bekam, eine Art Rüstung, sie zog sie an und machte es den anderen nicht leicht. Master Chief beobachtete das Ganze, er sah das ihre Rüstung vorne ein Rotes Auge drauf war, es war das Schwebende Auge von vorher.

Als er den Kampf beendete schaute er zu Raida, die neben einem Kameraden stand. Die Beiden unterhielten sich, er lachte und bewunderte ihr Auge, „WOW wie cool ist das denn“ meinte er und grinste sie an, ihr lief ein drop am Kopf runter, „Naja mein Begleiter, er ist Friedlich. Solange man ihn nicht reizt“ meinte sie und lächelte, der Master Chief ging zu uns und schaute zu ihr, er machte eine Bewegung, um zu sagen sie sollte ihm Folgen. So ging sie ihm nach, das Auge schwebte wie vorher auch neben ihr, er ging in ihr Zimmer. „Was ist das?“ fragte er und deutete auf das Auge, „Oh ja tut mir Leid, das ist mein Begleiter, er beschützt mich wenn ich angeschlagen bitn“ meinte sie und wurde leicht rot, ihr war es Peinlich.

Oh ja ich sollte mich mal Vorstellen, ich heiße Raida Mouse und bin eine Schusswaffenexpertin, leider bin ich von Master Chief's anderen Leuten fest genommen, weil sie glauben ich sei eine Spionen.